

## Laboratorio Viral

En un 65 por Ciento avanza el Laboratorio de Virología en La Ceiba, Atlántida. Los más de 449 mil 822 habitantes de La Ceiba, Atlántida, pronto tendrán el laboratorio de virología listo para ser usado en el diagnóstico oportuno en pacientes positivos del covid-19, gracias al gobierno Honduras y al gobierno de Los Estados Unidos. La obra ejecutada por la Secretaria de Desarrollo Comunitario Agua y Saneamiento (SEDECOAS) está localizada en predios de la Región Sanitaria Departamental número uno, y muestra un avance físico del 65 por ciento. Este Proyecto es financiado por la USAID.

